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Как уже сообщалось сайтом КПРФ, в октябре прошло сокращение численности армии за
счет кадровых военных, в основном офицеров и прапорщиков. Однако Министерство
Обороны, по-видимому, слегка перестаралось – поредевшие армейские ряды пришлось
восполнять за счет призывников.

  

Так, в Воронежской области план призыва был увеличен до 5.000 человек. Но только к
середине ноября главный военком области Сергей Панков осознал, что план
выполняется в лучшем случае на три четверти.

  

И в конце ноября аспирантам Воронежа пришли повестки с требованием явиться в
комиссариаты районов для «уточнения данных по предоставленной отсрочке». За этой
формулировкой крылось банальное желание вручить повестку на медкомиссию и
забрать в Вооруженные силы. .   Молодые ученые, само собой, люди умные и поняли, что
это на самом деле. Однако военные комиссариаты не отставали, приходя к ним на место
учебы и даже пытаясь отлавливать на улице.
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В свою очередь, СМИ с подачи военного комиссариата заявили, что все идет по плану и
по закону – якобы для предоставления отсрочки требуется отдельная аккредитация для
аспирантуры, которой в природе не существует.

  

И 5 декабря состоялась первая встреча инициативной группы аспирантов, которые
решили бороться за свои права, скоординировав представителей ряда воронежских
ВУЗов, о которой через Интернет своевременно узнали юристы воронежского
отделения КПРФ – помощник депутата С.И.Рудакова Никита Сапрыкин и Виктор Гущев.

  

За короткое время были подключены активисты Молодежного правозащитного
движения (Любовь Захарова и Виктория Громова), оказана индивидуальная
юридическая помощь тем призывникам, которые уже получили повестки, уведомлены
средства массовой информации. Уже на следующий день депутат областной Думы
Сергей Иванович Рудаков предупредил членов Правительства области о возможных
последствиях призыва молодых ученых, среди которых были и его воспитанники, и
потребовал прекратить нарушения законности.

  

8 декабря у Воронежской технологической академии прошло собрание аспирантов.
Стоит отметить, что сами аспиранты были собраны в помещении академии, дабы «не
допустить развития протестных действий» - по выражению одного из проректоров
ВГТА. И отчасти он был прав – молодые ученые вместе с коммунистами и
правозащитниками были готовы на любое действие в защиту законных интересов.

  

И активные действия аспирантов при поддержке Коммунистической партии и ее
фракции в Областной Думе увенчались успехом – через два часа после завершения
собрания и отправки запроса областному военному комиссару на областной призывной
комиссии было принято решение прекратить призыв аспирантов до разрешения
коллизии в законе.

  

Тем призывникам, в отношении которых и дальше будут продолжаться незаконные
действия, продолжает оказываться юридическая помощь.
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Но без коллективного быстрого действия, образец которого нам показали воронежские
аспиранты, эффективная защита прав будет невозможна.

Запрос депутата Воронежской областной Думы Рудакова С.И.
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